



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 152 m² |
| Référence | CA6-1701 |
| Prix | 3 800 000 € |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Co-exclusivité -à cannes, appartement élégant à vendre situé au 6ème étage d'un immeuble récent, profitant d'une vue sur la mer. L'emplacement proche de la croisette et la belle surface de 152 m² en font un bien de choix. L'intérieur est composé d'une salle à manger, d'un salon, de 3 chambres, de 2 salles de bain ainsi que d'une cuisine. On apprécie particulièrement la distribution de ses espaces, sa vue dégagée sur la ville et la mer, et sa localisation idéale, à quelques pas de la croisette et du palais des festivals. Cet appartement d'exception vous est proposé par proposé par sotheby's ...

Sole agents -in cannes, elegant apartment for sale located on the 6th floor of a recent building, enjoying a sea view. The location close to the croisette and the beautiful surface of 152 sqm makes of it a premium flat in cannes. The interior is composed of a dining room, a living room, 3 bedrooms, 2 bathrooms and a kitchen. We particularly appreciate the distribution of its spaces, its unobstructed view of the city and the sea, and its ideal location, a few steps from the croisette and the palais des festivals. This exceptional apartment is offered to you by sotheby's international realty, ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

